
Pièces 2 Pièces

Superficie 59 m²

Référence 86505426

Prix 585 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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//  Nice -  Carré  d'Or  //  Emplacement  idéal  au coeur  du Carré  d'Or  niçois,  de ses

jolies boutiques et des restaurants "tendance", à deux pas de la Place Masséna et

des deux lignes du Tram En étage élevé d'un luxueux Immeuble récent et sécurisé,

l'une des plus belles adresses du secteur, cet appartement de 2 Pièces offre une

rénovation  de  qualité,  alliant  sobriété  et  élégance,  et  bénéficie  d'une  grande

terrasse en teck de 14m2,  large et  profonde,  idéalement  exposée.  D'une surface

de 45m2 très bien agencée, il se compose d'une Entrée avec pièce de rangement,

d'un Espace à vivre comprenant Séjour ...

//  Nice  -  Carré  d'Or  //Ideal  location  in  the  heart  of  Nice's  Carré  d'Or,  with  its

attractive  boutiques and trendy restaurants,  a  stone's  throw from Place Masséna

and  two  streetcar  lines.On  the  top  floor  of  a  luxurious,  recently-built,  secure

building, one of the finest addresses in the area, this 2-room apartment has been

renovated  to  a  high  standard,  combining  sobriety  and  elegance,  and  boasts  a

large, deep and ideally-exposed 14m2 teak terrace.With a surface area of 45m2, it

comprises an entrance hall with storage room, a living area with lounge and linear

fitted kitchen, an en suite ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence
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